
 

 

Relevé de décision de la CE de l’UD du 5 février 2015 
 
Présents : S. DUMOUSSEAU, S. MINBIOLLE, D. AIME, R. BOULAY, S. GALLIENNE, P. GASTOU, E. GEREAUD, 
J. GUIMBERTEAU, P. LACOUX, P. MOIMAUX, J. MONTENON, C. PEETERS, T. SEBIRE. 
Excusés : F. BOURLAND, M. LABLANCHE, B. CHALAS, P. DELAUGE, M. JUDEE, A. LACHAISE, N. MICHEL, 
C. PASCAUD, E. PRINET, A. RIVALLEAU, C. SALOT, D. SPINALI, G. TIRATEAU, L. VIALLE, USR. 
 

Actualités Confédérales / Samantha DUMOUSSEAU 

La commission confédérale, pilotée par notre Secrétaire Générale, chargée d’élaborer des règles 

communes des moyens mis à disposition des militants travaillera à des propositions pour le CCN 

de juin. 

Sur la proposition du Bureau Confédéral, de l’administrateur et du Secrétaire Général, notre 

représentant au CCN, Freddy BOURLAND, a pris en compte les remarques de chaque membre de 

la CE par mail et en fonction des derniers échanges et de la discussion sur place, s’est abstenu 

lors du vote ; ce qui représentait l’état d’esprit de la CE. 

Pour certain camarade, la consultation de chacun par mail est problématique car elle est sans 

échange direct et ne peut être considéré de la même façon qu’une discussion physique, certains 

ne se sont donc pas exprimés. 

Le Bureau Confédéral, l’administratrice et le Secrétaire Général proposés ont été élus et cette 

sortie de crise permet à la CGT de reprendre son activité revendicative au plus vite ce qui est sa 

vocation. 

Un plan de visite des syndicats va être organisé afin de préparer au mieux le 51ème congrès au 

plus près du terrain. 

Les ULs, organe de proximité, et les moyens dédiés à ces structures quasi inexistants, ont fait 

l‘objet des débats et des pistes à travailler. 

Enfin la perspective d’une journée d’action unitaire interprofessionnelle a été proposée. 

Le souhait de ne pas avoir une suite de date d’action professionnelle a été également réaffirmé. 

 

Point Orga / Sylvain MINBIOLLE 

Le point Orga fait en séance a permis à chacun de prendre conscience des difficultés financières 

résultant des non reversements en temps et en heures à toutes les structures, certaines pour 

différentes raisons mais toutes avec le même résultat, de complications quant au fonctionnement 

de chacun. 

La dernière CE a acté que chaque UL suive le reversement de ses syndicats aux structures, 

plusieurs points positifs à cette démarche : le contact, le suivi régulier et la connaissance du 

terrain. Un point régulier sera fait entre l’UD et les ULs. 
(En PJ le point Orga présenté à la CE) 

 

Collectif Com / Raynald BOULAY 

Raynald nous fait visionner une première approche du nouveau site et présente les conclusions du 

dernier collectif Com du 14/01. 

Peu de participants et pas d’animateurs rendent difficiles le travail de ce collectif. 

Les codes de l’espace militants vont être renvoyés à chacun. 

Les remontées d’articles sont limitées et cela pénalise notre Com et le bouclage prévu du TUSC. 

 



 

Constat est fait du peu de lecteur du TUSC, cette parution reste réservée aux Secrétaires de 

syndicats. 

Une réflexion globale de notre Com (moyen, temps, responsabilité, financement, diffusion, …) 

doit être menée. 

La mise en ligne des coordonnées de chaque syndicat reste en débat et sera tranchée à la 

prochaine CE. 

 

Réflexion sur l’accueil – secrétariat de l’UD / Sylvain MINBIOLLE  

Aujourd’hui, après le départ de la secrétaire administrative, ce poste est vacant. 

Nous avons réaffirmé la nécessité de l’ouverture de l’accueil tous les jours de la semaine. 

 

Compte tenu des difficultés de ces 6 derniers mois sur ce poste, il est décidé d’avoir une 

réflexion à la CE, plusieurs propositions ont été faites : 

� Roulement avec des camarades de la CE de l’UD. 

� Recherche d’un-e camarade dans un syndicat en détachement. 

� La prise en charge du congé sans solde d’un-e camarade pour ce poste. 

� Recrutement d’un-e autre salarié-e sur les seules heures de secrétariat environ 20h ce 

qui permettra une économie budgétaire. 

 

Trois critères ont été évoqués pour ce poste : Responsable, Compétent, Disponible. 

 

En attendant, on va : 

� Aménager le poste d’Hélène, temporairement, en concentrant ses 14h sur le secrétariat. 

� Organiser un roulement pour la semaine prochaine avec des camarades de la CE de l’UD 

pour permettre à Hélène de finir le TUSC. 

� Demander à un-e retraité-e s’il peut temporairement assurer ce rôle. 

� Lancer la recherche d’un-e camarade dans certains syndicats. 

� Préparer le recrutement. 

 

En tout état de cause, le budget 2015 prend en compte les 24h de travail de secrétariat. 

 

Questions diverses 
Action UNA : Colombe nous fait part d’une action envisagée par l’UNA … 

On lui demande de fournir au secrétariat les éléments permettant d’étudier le dossier. 

 

Élection MSA : les résultats ont été collectés par Jean-Marie MASSON, il va élaborer un tract. 

La CGT gagne 15 sièges sur 105. Notre Secrétaire Générale qui se présentait sur le canton de 

Jarnac a été brillamment élue. 

 

Action éducation du 4 février : Un point sur cette action est fait par Pascal. 

Même si cette action aurait mérité un plus haut niveau de mobilisation, elle met en exergue le 

fait que nous pouvons être sur le revendicatif malgré tout. 

 

Sylvain et Dany participeront à la réunion du Conseil Départemental de l’USR cet après-midi. 


